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COMMUNE DE ST MARTIN DE ST MAIXENT (DEUX-SEVRES) 

 
Extrait du PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 Juin 2024 

 
Le 11 juin deux mille vingt-quatre, à  20 Heures, les membres du Conseil Municipal, dûment convoqués, se sont réunis 
à la mairie, sous la présidence de Madame Angélique CAMARA, Maire. 
 
Présents :  Mmes ADAM Céline, (arrivée 20h13), BRANDEAU Paulette, CAMARA Angélique, JAMBON Sandra, MERCIER 
Aurélie, STANGALINI Nathalie, Mrs BAUDRY Erick, CAILLETON Jacques, CHANTREAU Michel, GARAULT Jean-Pierre, 
JUMEAU Philippe, SCHANEN Eric, VEILLON Claude 
 
Date de convocation : 5 juin 2024 
Secrétaire de séance : Aurélie MERCIER 
Le quorum est atteint : 13 conseillers municipaux en exercice et présents. 
 

************* 
Aucune observation n’a été relevée sur le procès-verbal du 23 avril 2024, celui-ci est adopté à l’unanimité. 
 
Rappel de l’Ordre du jour : 

1- Aménagement du parc « l’orée des alisiers «  à Gentray : choix de maitrise d’oeuvre 
2- Changement d’éditeur de logiciel de gestion communale 
3- Subvention à la coopérative scolaire Emile Naslin  
4- Tarif des services scolaires année 2024-2025 
5- Convention de partenariat pour le fonctionnement du relais des lutins 
6- Dispositif argent de poche 
7- Aide aux jeunes pour la pratique d’une activité sportive et culturelle 
8- Urbanisme : droit de préemption urbain  
9- Informations diverses 

 
1-AMENAGEMENT DU PARC L’OREE DES ALISIERS : CHOIX DE LA MAITRISE D’OEUVRE (2024-06-01) 
La commission d’appel d’offres réunie le 27 mai 2024 a sélectionné 3 candidats pour la seconde phase de présentation 
de leur offre technique et financière. Les entreprises consultées sont : 
SCAPE NIORT 
AREA URBANISME / CANOPEE BRESSUIRE 
PARETO 17 CHARRON 
 
Les critères de choix du règlement de consultation sont : 
Réponse aux besoins : 
Cohérence de l’offre financière : 
L’Organisation et les moyens : Le Maître d’Ouvrage appréciera la qualité des points suivants : 

• Moyens humains affectés à la mission 
• Respect du planning indiqué 
• Organisation de la cellule projet en lien avec le maître d’ouvrage » 

 
Après l’audition des candidats et analyse de leur offre,  
Le choix s’est porté sur SCAPE NIORT pour les raisons suivantes : 
 
-Plus solide humainement 
-meilleure perception du chantier 
-l’offre financière mieux disante→  30 130 € (estimation) pour un marché de travaux entre 100 000 et 150 000 € 
-Délai de réalisation : 23.5 j 
 
Le conseil municipal VALIDE le choix de SCAPE NIORT pour la mission de maitrise d’œuvre du parc à l’orée des alisiers, 
et AUTORISE Madame la maire à signer les documents relatifs à ce dossier. 
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2-CHANGEMENT D’EDITEUR DE GESTION COMMUNALE (2024-06-02) 
Madame la maire indique à l’assemblée que la commune utilise depuis plusieurs années des logiciels de gestion 
communale relatif à la comptabilité, la paie, l’état civil, les élections et le cimetière, avec l’éditeur EKSAE (ancien 
nom CEGID Public) et sous convention avec le CDG79 pour l’assistance informatique et les formations. 
 
Une réflexion a été menée conjointement par le secrétariat de mairie et la maire pour disposer d’un logiciel plus 
intuitif et fonctionnel afin de gagner en efficacité et rapidité dans l’année à venir. Une consultation a été faite auprès 
de 3 éditeurs : 
 
-BERGER LEVRAULT (contact direct), COSOLUCE (direct), -COSOLUCE (via le syndicat informatique SOLURIS) et -JVS 
Mairiestem 
 
3 propositions ont été transmises et la synthèse est projetée en séance. 
Pour répondre aux besoins de la collectivité, Madame la maire préconise la solution de l’éditeur COSOLUCE. 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal  : 
-valide la proposition de la solution COSOLUCE PAU sans l’option Cloud 
-autorise madame la maire à signer le devis et les documents s’y rapportant 
-autorise madame la maire à résilier la convention avec Eksae pour tous les logiciels, sauf le logiciel cimetière.  
 
 3-SUBVENTION A LA COOPERATIVE SCOLAIRE EMILE NASLIN (2024-06-04) 
Lors du vote du budget 2024 et des subventions, la somme de 4166 € a été votée pour la coopérative scolaire de 
l’école. Ce montant inclut une participation de la commune à un voyage scolaire pour 2 166 €. Cette somme payée 
début avril a été rejetée car le compte bancaire de la coopérative a été clôturée.  
En effet, la directrice du groupe scolaire nous a informé qu’en début d’année, la coopérative scolaire n’a pas 
renouvelé son adhésion à l’OCCE, mais uniquement à l’USEP (Réseau sportif et associatif de la ligue de 
l’enseignement des Deux-Sèvres) et a ouvert par conséquent un nouveau compte bancaire. 
 
Madame la maire demande à l’assemblée l’autorisation d’octroyer la somme à l’association :  
USEP 1er degré de l’école Emile Naslin à St Martin de St Maixent (SIRET 92509758600018). 
Le conseil valide à la subvention à l’USEP du groupe scolaire Emile Naslin. 
 
 
4-TARIF DES SERVICES SCOLAIRES ANNEE 2024-2025 (2024-06-04) 
Afin de faire face à l’augmentation des matières premières, 
Mme la maire propose d’appliquer les tarifs suivants à compter du 1er septembre 2024, pour les repas : 
 

Intitulés Tarifs applicables au 1/9/2024 
*Fréquentation courante (1 
fois/semaine) 

Repas élève cycle maternel et primaire 2.65 

Repas stagiaire école 4.35* 

Repas personnel école (tous services) 
et personnel communal* 

2.75* 

Repas personnel enseignant et élus* 4.95* 

Repas personnes extérieures 9.50 

 
*en cas de fréquentation exceptionnelle (sauf enfants) le repas sera facturé 9.30 €. 
 
Pour les tarifs de garderie : 
 

Famille Tarifs applicables au 1/9/2024 matin ou 
soir 
Par enfant 

1 enfant 1.20 
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2 enfants  0.85 

3 enfants et plus 0.75 

Séquence exceptionnelle  
1 fois par mois 3.60 
RETARD GARDERIE  
(horaire de reprise supérieur à 
18H30) 

15 Euros 

 
A compter du 1er septembre 2024, après en avoir délibéré par 12 voix pour et 1 abstention : Aurélie MERCIER, le 
conseil municipal approuve les nouveaux tarifs de cantine et garderie applicables au 1/09/2024. 
 
 
5-CONVENTION DE PARTENARIAT POUR LE FONCTIONNEMENT DU RPE (LE RELAI DES LUTINS) (2024-06-05) 
Depuis plusieurs années, la commune a conventionné avec la ville de St Maixent l’Ecole pour le fonctionnement du 
relais assistantes maternelles « relais des lutins » ou relais de la petite enfance (RPE). 
 
La convention prévoit les modalités de fonctionnement du RPE : gestion des services, utilisations et entretien des 
locaux du 10 avenue du Gal Faucher à St Maixent l’Ecole, les clauses financières (participation des communes, aides 
de la CAF et MSA) et autres subventions suivant projet. 
 
La convention est prévue pour la durée du projet de fonctionnement (échéance 2025). (projet projeté en séance). 
Après en avoir délibéré, le conseil autorise la Maire à signer la convention se rapportant à ce dossier. 
 
 
6-DISPOSITIF ARGENT DE POCHE (2024-06-06) 
Madame le maire propose au conseil municipal de renouveler le dispositif argent de poche pour l’année 2024. Ce 
dispositif s’adresse aux jeunes de 16 à 17 ans pour effectuer des missions au sein de la commune pendant les 
vacances scolaires.  
 
L’encadrement des jeunes est assuré par le personnel communal ou les élus. Chaque mission, d’une durée d’une 
demi-journée (3H30) et comprend 30 minutes de pause. La mission est réalisée moyennant une gratification de 15 €.  
Il est proposé d’accompagner jusqu’à 6 jeunes pour 10 demi-journées chacun, soit un total de 60 demi-journées, et 
une prévision budgétaire de 900 €. La somme est inscrite au budget 2024. 
 
Le conseil municipal décide : 
-de poursuivre le dispositif argent de poche en 2024. 
-d’autoriser Mme le Maire à signer les différents documents se rapportant à ce dispositif avec les jeunes concernés 
sur la commune. 
 
 
7-AIDE AUX JEUNES DE LA COMMUNE DE 6 A 18 ANS POUR LA PRATIQUE D’UNE ACTIVITE SPORTIVE OU CULTURELLE (2024-06-
07)  
Madame la maire rappelle à l’assemblée que depuis plusieurs années, la commune a mis en place une aide aux 
jeunes âgés de 6 à 18 ans, résidant sur la commune et pratiquant une activité culturelle ou sportive. Cette aide était 
de 15 € par an et par jeune ;  
Madame la maire propose de la revaloriser cette année à 20 € par jeune et par an. 
Pour bénéficier de l’aide, la famille doit déposer un dossier et toutes les pièces justificatives en mairie 
conformément au formulaire établi. 
 
Après en avoir délibéré, à l’unanimité, Madame la maire est autorisée à effectuer les démarches utiles pour la mise 
en place de cette action et signer les documents nécessaires. 
 
 
8-URBANISME : DROIT DE PREEMPTION URBAIN (2024-04-10) 
Le conseil municipal a décidé de ne pas exercer son droit de préemption sur le bien ci-après : 
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Nature du bien Adresse 

Maison + terrains 20 Route de ricou – Charchenay  

 
 
9  INFORMATIONS DIVERSES  
9-1 Décisions du maire  
Voyage Goujeau (marché à bon de commande avec l’EPCI) sortie scolaire  309.80 € 
Voyage Goujeau (marché à bon de commande avec l’EPCI) sortie scolaire  429.66 € 
Stick One (flocage véhicules communaux)     259.20 € 
Graphic application : Fourniture de pin’s      228.00 € 
Régie eau potable : branchement eau potable Gentray    2086.25 € 
Herpin : nettoyage façade groupe scolaire      3969.00 € 
Architectes associés étude travaux sanitaires GS partie ancienne  2400.00 € 
 
 
9-2 Zonage France ruralités revitalisation :  
Madame la Préfète nous fait savoir que la commune va intégrer le nouveau Zonage France Ruralités Revitalisation. 
Pour mémoire, la maire avait sollicité la Préfète sur ce sujet car dans son courrier du 20 février 2024, la commune 
était exclue du dispositif et après interpellation des sénateurs, une requête avait été réalisée. 
 
9-3 Projet acquisition d’un totem crayon pour l’identité Ecole Emile Naslin 
Mme JAMBON diffuse les propositions. 
 
9-4 Courrier de Mr et Mme CAILLETON 
Mme la maire demande à Mr CAILLETON de quitter l’assemblée et fait lecture d’un courrier qu’ils ont adressé à la 
commune. 
Après échange en séance, Madame la maire apportera la réponse au demandeur. 
 
9-5 Résultats élections européennes 2024 :  
Liste des candidats ayant obtenu des voix : 
 

Candidat tête liste Nbre votes Candidat tête de liste Nbre vote 

Bardella 165 Governatori 9 

Hayer 66 Cholley 7 

Glucksmann 43 Asselineau 6 

Toussaint 33 Philippot 6 

Bellamy 30 Thouy 5 

Aubry  18 Artaud 3 

Marechal 15 Zorn 1 

Lassalle 14 Lacroix 1 

Deffontaines 11 Patas d’Illirs 1 

Nombre d’électeurs : 865 
Nombre de votants : 453 
 
9-6 Rencontre du club « entente » de foot du pays Saint Maixentais 
A partir de la rentrée 2024, le club a sollicité l’utilisation du stade communal pour l’entraînement des jeunes et les 
matchs pour les séniors. 
 

Les questions diverses et l’ordre du jour étant épuisés, la séance est levée à 21 H. 
 

La prochaine séance du conseil municipal se tiendra le MARDI 27 AOUT A 19H30 
 
 

Le secrétaire de séance,     La Maire, 
Aurélie MERCIER       Angélique CAMARA 


